

Cuba s'engage à préserver l'essence humaniste de l'ALBA



**ALBA
TCP**

La Havane, 14 décembre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla a ratifié aujourd'hui l'engagement de préserver l'essence humaniste et sociale de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique (ALBA-TCP), 19 ans après sa création.

Dans son compte sur le réseau social X (anciennement Twitter), Rodríguez Parrilla a souligné la responsabilité des pays membres de l'ALBA-TCP de travailler pour plus de réalisations, rappelant la création de cette alliance le 14 décembre 2004.

À l'unisson, le ministère des Affaires étrangères (Minrex) a souligné comment, au cours de ces presque deux décennies de travail, l'ALBA-TCP a tissé des liens d'intégration et de coopération entre les peuples des Amériques.

Toujours dans une publication au X, le Minrex a évoqué la gestation de ce mécanisme par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), et le défunt président du Venezuela, Hugo Chávez (1954-2013), renforçant ainsi l'union entre les peuples du continent.

L'ALBA-TCP est une plateforme d'intégration formée par neuf pays d'Amérique latine et des Caraïbes en tant qu'alternative à la zone de libre-échange des Amériques pilotée par les États-Unis.

Elle promeut le bien commun et les liens entre les nations dans tous les domaines, en mettant l'accent sur la solidarité, la complémentarité et la justice. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342051-cuba-sengage-a-preserve-les-essence-humaniste-de-lalba>



Radio Habana Cuba